

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 24 de Febrero de 2015.

La Sagrada Familia acoge esta semana el ciclo de conferencias socio-caritativas

-

- M.A.I.
- IRUN

24 febrero 2015 00:30

La parroquia de la Sagrada Familia acogió ayer la primera de las tres sesiones previstas dentro del programa de charlas socio-caritativas que este año se presentan bajo el título 'La ancianidad, un reto para todos'. Iñaki Villagrán, director de la Residencia Sagrado Corazón de Errenteria, habló ayer de 'El envejecimiento como etapa de la vida. Ética, estereotipos y positivismo'. Hoy, a las 20.00, será el turno de José Ignacio del Pozo, director gerente de la Fundación Hurkoa, para su ponencia sobre 'Acompañamiento a personas dependientes'. Mañana, con el mismo horario, cerrará las jornadas Izaskun Andonegi, responsable de Bidegin, con su conferencia 'Acompañando en el final de la vida y el duelo de nuestros mayores'.